

2 Politique

Parti démocratique gabonais/ Au terme de la tournée du secrétariat exécutif dans le Haut-Ogooué

Le PDG indétrônable

Juste KOMBILE MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

Au regard de la mobilisation des militants et des résultats engrangés par le parti au pouvoir lors des dernières consultations électorales, il y a fort à parier que le Haut-Ogooué demeure une citadelle imprenable pour les adversaires du PDG.

AU lendemain de la tournée du secrétariat exécutif du Parti démocratique gabonais (PDG) dans le Haut-Ogooué, le secrétaire général de cette formation politique, Faustin Boukoubi, a tenu, jeudi dernier, au siège du PDG, un point-presse au cours duquel il s'est déclaré satisfait de l'état de forme des troupes pédégistes, à la veille des prochaines échéances électorales (présidentielle et législatives). Des militants et sympathisants mobilisés à chaque étape, qui ont appelé « le Distingué camarade président, Ali Bongo



Photo : M.A.M

Certains membres du secrétariat exécutif qu'on aperçoit ici ont pris part au point-presse. Photo de droite : Le secrétaire général du PDG, Faustin Boukoubi, particulièrement satisfait de l'état de ses troupes dans le Haut-Ogooué.

Ondimba, à se porter candidat à sa propre succession». Toute chose qui, selon lui, va à l'encontre des bruits et rumeurs qui voudraient que le PDG soit en perte de vitesse dans cette partie du pays. Difficile d'y croire, d'autant plus qu'au sortir des dernières élections locales et sénatoriales, le parti au pouvoir a raflé la quasi-totalité des sièges de sénateurs et des présidences des Conseils municipaux et départementaux de la pro-

vince. Ce qui, selon l' élu de Pana, témoigne à suffisance de l'attachement des populations au PDG et leur adhésion à la politique de l'émergence prônée par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. Non sans s'être réjoui de la prise de conscience collective de ses " camarades " qui, a-t-il laissé entendre, ont mis un terme à certaines de leurs divergences en privilégiant la cohésion, l'unité et la fraternité dans leurs rangs. C'est dire que, selon lui, le



Photo : M.A.M

séjour des membres de la délégation du secrétariat exécutif dans la deuxième province du pays s'est avéré être globalement positif. Vu que, a-t-il précisé, ils ont pu également s'imprégner des difficultés auxquelles sont confrontés régulièrement les habitants des différents départements de la province. Lesquelles, à l'entendre, s'articulent essentiellement autour de l'extension du réseau d'eau, d'électricité, le bitumage des voies menant à Bou-

mango, Onga, la construction d'établissements scolaires, la lutte contre le chômage, etc. Autant de préoccupations qui, a-t-il promis, devraient être transmises prochainement aux autorités compétentes. Dans la foulée, il s'est attelé à édifier son auditoire sur la réalité de la situation économique dans notre pays. Laquelle, selon lui, contrairement aux propos tenus par les pourfendeurs du régime, n'est pas aussi dramatique qu'ils voudraient

le faire croire. D'autant que, selon lui, elle est tributaire de la chute du prix du baril de pétrole. D'où, a-t-il mentionné, l'arrêt momentané des travaux dans plusieurs chantiers initiés par les pouvoirs publics. Pour autant, a-t-il poursuivi, la détermination des plus hautes autorités de la République d'améliorer les conditions de vie des populations demeure intacte. " Elles ne ménageront aucun effort pour y parvenir ", a-t-il clamé face à une assistance essentiellement composée de certains membres du secrétariat exécutif du PDG. Revenant sur le décès de Luc Marat-Abyla, il s'est dit consterné par " la disparition de ce camarade à l'engagement sincère et franc ". Après lui avoir rendu un ultime hommage en accompagnant sa dépouille mortelle dans une maison de pompes funèbres de Franceville avant son transfert, mardi dernier, sur Libreville, par voie aérienne.

Coopération Gabon/Allemagne

Jean-Marie Maguena désormais en fonction



Photo : DR

Jean-Marie Maguena présentant ses lettres de créance au président allemand, Joachim Gauck.

J-CA
Libreville/Gabon

Le plénipotentiaire qui représente désormais notre pays en terre germanique, a pris ses quartiers après s'être plié au rituel diplomatique qui fait de lui le légataire officiel du Gabon dans cet pays ami.

L'AMBASSADEUR du Gabon en Allemagne, Jean-Marie Maguena, a officiellement présenté ses lettres de créance au chef de l'Etat, Joachim Gauck. C'était le 30 novembre 2015 au Palais de Belle-Vue, à Berlin. L'entretien protocolaire entre les deux hommes a tourné essentiellement autour des relations de coopération qui lient les deux pays et qu'ils

veulent désormais plus actives. Des perspectives d'une coopération plus dense devront donc se dessiner dans les années à venir. Les parties gabonaise et allemande l'ont du reste réaffirmé lors des dernières consultations diplomatiques qui se sont tenues à Berlin, le 26 novembre 2015.

Cette coopération devrait se traduire par le renforcement du volet économique, notamment par l'encouragement des entreprises allemandes à venir s'installer au Gabon, le soutien aux PME, la protection de l'environnement, la formation scientifique et technique, etc. La diplomatie gabonaise devrait, par conséquent, multiplier les efforts de

communication et de présence en direction d'Afrika Verein, qui est la principale plate-forme de promotion des relations commerciales entre l'Allemagne et l'Afrique. Une feuille de route est ainsi tracée par le nouvel ambassadeur, laquelle suppose des moyens humains, matériels et financiers appropriés.

En rappel, les relations d'amitié et de coopération entre le Gabon et l'Allemagne datent de 1960 et reposent sur un cadre juridique important. Celui-ci riche d'une quinzaine d'accords à caractère politique, économique, technique et scientifique reste, toutefois, à compléter, notamment sur le plan fiscal, du transport aérien et de la marine marchande.



Photo : DR

A l'issue de la cérémonie.

Au plan des affaires, quelques entreprises allemandes opèrent en ce moment dans notre pays. C'est le cas de Gauff Engineering, qui assure le contrôle technique de la construction de la route Port-Gentil/Omboue. Le dialogue politique n'est pas en reste et est marqué par un partenariat de haut niveau à l'ONU, impulsé par le chef de l'Etat, Ali Bongo

Ondimba, notamment dans la lutte contre le braconnage des espèces menacées. Au cours de l'Assemblée générale de juillet 2015, une importante directive présentée conjointement par les deux pays fut d'ailleurs adoptée.

Jean-Marie Maguena est né le 19 novembre 1957 à Mouila. Ancien élève de l'ENA-France (Promotion Léon Gambetta), il est éga-

lement diplômé de la faculté de droit des Sceaux et de l'Université Paris I. Il est le treizième ambassadeur de notre pays en Allemagne. Auparavant, il avait été secrétaire général adjoint de la présidence de la République, chef de cabinet du vice-président de la République et secrétaire général adjoint du ministère des Affaires étrangères.